

EE.UU. despliega tropas ante el posible brote de violencia en República Democrática del Congo.

Por: INSTITUTO DE ESTRATEGIA. 06/01/2019

Donald Trump explicó que por ahora son 80 los soldados enviados a Gabón para actuar en caso de que la seguridad de los diplomáticos estadounidenses se ponga en peligro.

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunció este viernes (04.01.2019) que un pequeño grupo de soldados ha sido enviado a Libreville, la capital de Gabón, en África, como respuesta a posibles protestas violentas en la República Democrática del Congo (RDC), donde los ciudadanos están a la espera de los resultados de las elecciones del 30 de diciembre.

A través de una carta a los líderes del Congreso, Trump explicó que los primeros efectivos de un total de 80 llegaron a Gabón el miércoles, para actuar con celeridad en el caso de que se deba proteger a ciudadanos estadounidenses y diplomáticos que trabajan en la capital de la RDC, Kinshasa. El gobernante explicó que la medida es preventiva, ante la posibilidad de que tengan lugar protestas violentas en el país.

“Permaneceremos en la región hasta que la situación de la seguridad en la República Democrática del Congo haga innecesaria esta presencia”, dijo Trump, que añadió que podrían desplegarse fuerzas adicionales “si es necesario”, y destacó que el personal que ya está sobre el terreno cuenta con “equipo de combate apropiado y (será) apoyado por aviones militares”.

Preocupación internacional

La Comisión Electoral de la RDC tiene previsto entregar los resultados provisionales de las elecciones el domingo 6 de enero, pero adelantó que podría haber demoras debido a la lentitud con que han ido llegando los resultados. Observadores internacionales y miembros de la oposición han denunciado serias irregularidades y

hablaron de fraude, aunque el Gobierno insiste en que todo se ciñó a las normas.

La comunidad internacional ya ha expresado su preocupación ante la posibilidad de que se repita un escenario como el de las elecciones de 2006 y 2011, donde se produjeron violentas protestas. La Unión Europea hizo un llamado a las autoridades de la RDC para que se aseguren que los resultados “sean entregados y estén conformes con lo que votaron los ciudadanos”.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: INSTITUTO DE ESTRATEGIA

Fecha de creación

2019/01/06